

Geld für Catering-Projekt

2000 Euro Spenden für Berger Schule von C&A-Mode – Vermittlung über Stadt Stuttgart

■ BERG

Die Stadt Stuttgart hat eine Spendenplattform ins Leben gerufen, die persönliches Engagement einfach macht! Hier werden sehr bedarfsnah Schulprojekte vorgestellt und die Spenden kommen direkt vor Ort an. Interessant ist, dass nicht nur Geldspenden gesucht werden, sondern auch Sachspenden und auch persönliches Engagement nachgefragt sind.



Über die Kidsi-Plattform wurde auch „C&A Mode“ auf zwei Schulprojekte aufmerksam:

„Im Rahmen einer deutschlandweiten Spendenaktion hat C&A Mode in diesem Jahr vor, Schulprojekten

unter die Arme zu greifen. In Zusammenarbeit mit dem Referat für Soziales, Jugend und Gesundheit haben sich die beiden Stuttgarter Filialen für zwei Projekte entschieden. C&A Mode hat das Theaterprojekt der Uhlandschule sowie das Cateringprojekt der Berger Schule gerne jeweils mit einer Spende in Höhe von 2000 Euro unterstützt, so Heinrich Hoffmann von „C&A-Mode“.

Spendengeld für zwei Stuttgarter Schulen.

Foto: z/Ines Rudel